



LUTHERJAHRBUCH 1930

erscheint Ende März als

Festgabe zur Feier der Augsburger Konfession

geb. M. 7.50

Das besonders gut ausgestattete und geschmückte Werk enthält folgende hoch bedeutsamen Beiträge und stellt eine der wichtigsten Erscheinungen dar zur Jubiläumsfeier.

Hans v. Schubert: Luther auf der Coburg

Rudolf Hermann: Die bleibende Bedeutung der Augustana

D. v. Walter: Der Reichstag zu Augsburg 1530

Karl Brandi: Karl V.

E. Vogelsang: Der Begriff der Confessio bei dem jungen Luther

Ende März erscheint ferner:

DIE FRÄNKISCHEN BEKENNTNISSE

Eine Vorstufe der Augsburgischen Konfession

Wissenschaftliche Festschrift herausgegeben vom bayerischen Landeskirchenrat

Umfang ca. 40 Bogen, in Ganzleinenprachtband M. 24.—

Teil I: Untersuchungen bearbeitet von Lic. F. W. Schmidt

Teil II: Texte, bearbeitet von Dekan D. Dr. Schornbaum

In den fränkischen Archiven befinden sich mehr als achtzig zum Teil umfangreiche theologische Gutachten aus der Zeit von 1524—1530. Sie vermitteln einen Einblick in die Lehrentwicklung der Reformationszeit in Franken, wie er für kein anderes deutsches Gebiet möglich ist. Der ganze Strom der Entwicklung aber mündet in die Augsburgische Konfession, die sich so bis in die Einzelheiten auch als ein rechtes fränkisches Bekenntnis erweist, denn sie spricht aus, was in der fränkischen Kirche längst aufs lebendigste erfaßt war.

Die Geistlichen der bayerischen Landeskirche konnten das Werk durch Subskription zu einem ermäßigten Preis beim bayerischen Landeskirchenrat bestellen. Die Subskription ist jetzt aufgehoben.

Ⓛ

CHR. KAISER / VERLAG / MÜNCHEN

